

(Продолжение. Начало на 1—2-й стр.)

Table with 3 columns: Index, Name of municipal formation, and Value. Lists various districts and settlements in the Sverdlovsk region.

Приложение 3 к Закону Свердловской области «Об областном бюджете на 2015 год и плановый период 2016 и 2017 годов»

Дифференцированные нормативы отчислений в местные бюджеты от акцизов на автомобильный и прямогонный бензин, дизельное топливо, моторные масла для дизельных и (или) карбюраторных (инжекторных) двигателей, производимые на территории Российской Федерации, на 2016 и 2017 годы

Table with 5 columns: No. of rows, Name of municipal formation, Normative shares in percent for 2016 and 2017. Lists 94 districts and settlements with their respective percentages.

Приложение 4 к Закону Свердловской области «Об областном бюджете на 2015 год и плановый период 2016 и 2017 годов»

Свод доходов областного бюджета на 2015 год

Table with 5 columns: No. of rows, Code of budget classification, Name of budget revenue, Sum in rubles. Lists various types of budget revenues.

Table with 5 columns: Index, Code of budget classification, Name of budget revenue, Sum in rubles. Lists various types of budget revenues and expenditures.

Table with 5 columns: Index, Code of budget classification, Name of budget revenue, Sum in rubles. Lists various types of budget revenues and expenditures.

* Примечание. В данной строке отражены поступления из федерального бюджета в виде субсидий на реализацию мероприятий федеральной целевой программы «Развитие мелiorации земель сельскохозяйственного назначения России на 2014-2020 годы».
** Примечание. В данной строке отражены поступления из федерального бюджета в виде субсидий на осуществление переданных полномочий Российской Федерации по предоставлению отдельных мер социальной поддержки граждан, подвергшихся воздействию радиации.

Свод доходов областного бюджета на 2016 и 2017 годы

Table with 5 columns: No. of rows, Code of budget classification, Name of budget revenue, Sum in rubles. Lists various types of budget revenues.

(Продолжение на 4-й стр.)

Приложение 5 к Закону Свердловской области «Об областном бюджете на 2015 год и плановый период 2016 и 2017 годов»